

MULTITUD DE NIÑOS SIGUEN HUÉRFANOS EN HAITÍ

Autor Álvaro López García
jueves, 11 de febrero de 2010

Semanas más tarde miles de niños merodean vagabundos por las calles de Puerto Príncipe. Mayormente de una edad de los 8 a los 14 años, estos niños sufren multitud de enfermedades, deshidratación y hambre. Aun así, ONG dice que sacar a los niños de Haití puede ser mucho más peligroso para ellos emocionalmente. Las declaraciones dadas por algunas ONG's se centran en proteger a los niños Haitianos ante las masivas peticiones de adopción de europeos a dichos niños. Las quejas surgieron por el caso de 4 niños que fueron adoptados y llegaron a Barcelona y hubo una confusión de familias, ya que la Generalitat recibió numerosas llamadas de queja.

Además, Haití es uno de los 8 países más corruptos, y los niños sufren el peligro de ser secuestrados o comprados como objetos, y ante esto ha respondido Naciones Unidas recomendando que se dedique al menos dos años a buscar familias adoptivas antes de ceder un niño a otro país.

Aldeas Infantiles SOS, Cruz Roja Española, Intermón Oxfam, Plan, Save The Children y UNICEF España recomiendan a los ciudadanos de todos los países interesados en ayudar a Haití que hagan aportaciones económicas para poder proteger a los niños dentro del país, su tierra natal.

{youtube}y2tK4A-2QKs{/youtube}